

Prueba PSAT

Los estudiantes de décimo grado de ASTEC que están en el Equipo Gold tomarán el examen PSAT el Martes 26 de Enero en un ambiente socialmente distanciado en el auditorio de la escuela secundaria. Los estudiantes deben llegar y estar listos para comenzar puntualmente a las 8:30 a.m. La prueba terminará a las 12:00 del mediodía. Traiga una máscara, identificación de la escuela y una calculadora TI-73 o TII-80-86 y 89. A los estudiantes que no tengan calculadora se les proporcionará una junto con lápices.

El PSAT es una prueba nacional que mide la preparación para la universidad y brinda información valiosa a los estudiantes, padres y educadores. La asistencia es obligatoria y los estudiantes que no tomen el examen serán contados ausentes por el día. ¡Esperamos verlos a todos el 26 de Enero!